

Les travaux sont renforcés pour trouver les mineurs attrapés dans une galerie au Honduras



Tegucigalpa, 8 juillet (RHC- PL)- La recherche de huit mineurs se poursuit pour le cinquième jour consécutif dans la galerie de San Juan Arriba, dans le département de Choculeta dans le nord du Honduras. Des experts ont indiqué qu'il y a très peu de chances de trouver en vie les travailleurs qui sont encore à 80 m de profondeur à l'intérieur d'une mine d'or artisanale, de laquelle 3 personnes sur les 11 qui ont été attrapées ont pu être sauvées.

Le géologue hondurien Aníbal Godoy, chargé d'élaborer la stratégie de la recherche , signale que les 8 hommes doivent se trouver à six ou à huit mètres du lieu où ont été sauvés leurs camarades.



Radio Habana Cuba